



IDN/ANTARA

### PENJUALAN BATIK KHAS BANTEN KEMBALI MENINGKAT

Pekerja menyelesaikan pembuatan kain batik tulis di galeri Batik Banten di Serang, Selasa (21/6). Menurut pemilik galeri, volume penjualan dan pesanan batik khas Banten tersebut terus meningkat hingga tiga kali lipat dibanding omzet penjualan tahun lalu seiring mulai pulihnya kembali dunia pariwisata secara berangsur-angsur.

### RESPON KUALITAS UDARA TERBURUK SE-INDONESIA

## Dewan Minta Pemkab Tangerang Serius Atasi Polusi

Jika masalah polusi terus-menerus dibiarkan, maka kualitas udara di wilayah Kabupaten Tangerang akan semakin buruk dan berdampak kepada kesehatan masyarakat setempat. Karenanya, Pemkab Tangerang harus sigap dalam menyikapi hal tersebut.

**TANGERANG (IM)** - Anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Tangerang, Deden Umar Dani meminta Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang dan instansi terkait serius dan berkomitmen dalam mengatasi polusi udara. Hal itu setelah Kabupaten Tangerang masuk peringkat pertama sebagai kota/daerah dengan kualitas udara terburuk se-Indonesia versi IQ Air.

"Seharusnya Pemerintah Kabupaten Tangerang komit-

men dan serius untuk mencari sumber utama perusak kualitas udara. Jadi sumber-sumber utamanya ini yang harus diidentifikasi," ucap Deden di Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, Selasa (21/6).

Menurut dia, dengan munculnya kejadian kualitas udara terburuk se-Indonesia, Pemkab Tangerang seharusnya sigap dalam menyikapi hal tersebut. Padahal, sambung dia, dari segi kemampuan dan penegakan peraturan, instansi berwenang telah

mumpuni untuk mengatasinya.

"Memang dengan berkurangnya kualitas udara ini ada beberapa faktor, mulai dari kawasan industri, volume kendaraan dan adanya pembakaran limbah B3. Tinggal sekarang pemda/DLHK setempat melakukan upaya atau survei untuk menyelidiki sumbernya," kata politikus PDIP tersebut.

Deden menyampaikan, langkah konkret dan tegas pemkab saat ini sangat diperlukan. Pasalnya, jika masalah polusi terus-menerus dibiarkan maka kualitas udara di wilayah Kabupaten Tangerang akan semakin buruk dan berdampak kepada kesehatan masyarakat setempat.

"Memang selama ini semua perusahaan atau industri telah

menyumbang polusi, tetapi kita cari mana yang menyumbang kondisi perindustrian setempat," kata Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup (DLHK) Kabupaten Tangerang, Budi Khomaedi.

Dia menuturkan, saat ini, pihaknya sudah melakukan berbagai langkah dan upaya dalam mendukung pengurangan polusi udara. Salah satunya, dengan melakukan pemantauan dan secara rutin melalui uji pasive sampler.

"Jadi hasil pengujian real time oleh IQ Air itu tidak bisa menjadi patokan kita, karena yang pasti dalam pengujian kondisi udara harus melalui pasive sampler selama 24 jam dan kemudian diuji di laboratorium," jelas Budi. ● pp

### Kec. Cipondoh Penyumbang Hewan Ternak Terbanyak Suspek PMK

**TANGERANG (IM)** - Kecamatan Cipondoh masuk ke dalam kategori wilayah yang kedapati hewan ternak suspek penyakit kuku dan mulut (PMK) terbanyak di Kota Tangerang.

Kepala Bidang Pertanian Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kota Tangerang, Ibnu Ariefyanto menuturkan hewan ternak yang suspek PMK di Kecamatan Cipondoh tercatat sebanyak 260 hewan. "Cipondoh itu ada sekitar 260, tapi yang sembuhnya 7,5%," ujarnya saat dihubungi, Selasa (21/6).

Selain Kecamatan Cipondoh, beberapa wilayah lainnya yang sudah tercatat suspek PMK yakni Kecamatan Pinang, Periuk, Karang

Tengah, Ciledug, Negasari, Benda dan Karawaci.

Sebagai informasi, Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Tangerang mencatat sebanyak 743 hewan ternak suspek atau terjangkau PMK.

"Jadi berdasar kebijakan wali kota untuk menutup dulu (akses) masuk hewan ternak itu ke Kota Tangerang, terakhir itu di tanggal 24 Juni karena khusus menjelang Idul Adha," paparnya.

Untuk pencegahan PMK sendiri diakui Ibnu bahwa akan dilakukan vaksin terhadap hewan ternak. Namun terkhusus saat ini pemerintah pusat masih memfokuskan pemberian vaksin ke daerah wabah penyakit. ● pp

### Kasus Covid-19 Naik 3 Kali Lipat, Warga Diminta tak Lengah Prokes

**TANGERANG (IM)** - Kasus harian Covid-19 di Kota Tangerang, Banten pada pekan ini terdapat naik hingga tiga kali lipat dibandingkan rata-rata kasus sepekan sebelumnya. Pemerintah Kota Tangerang mengatakan akan mengencangkan patroli terkait protokol kesehatan pencegahan Covid-19 di tengah masyarakat.

"Saat ini kasus harian Covid-19 di Kota Tangerang naik tiga kali lipat, ini harus kita waspadai. Kita ingin masyarakat bisa beraktivitas dengan baik dengan berbagai kelonggaran. Anggota Satlinmas (satuan perlindungan masyarakat Satpol PP) agar lebih proaktif mengingatkan masyarakat untuk tidak lengah dengan terus menerapkan protokol kesehatan di berbagai aktivitas," ujar Wali Kota Tangerang, Arief Wismansyah, Selasa (21/6).

Berdasarkan catatan Dinas Kesehatan Kota Tangerang, kasus Covid-19 di Kota Tangerang pada Senin (20/6) sebanyak 37 kasus baru, sehari sebelumnya, Minggu (19/6) sebanyak 59 kasus. Angka tersebut jauh lebih tinggi daripada rata-rata angka pada pekan sebelumnya yang bergerak di angka satu digit atau di bawah 10 kasus.

Untuk merealisasikan patroli yang lebih gencar, diadakan kegiatan koordinasi penyelenggaraan ketertarikan dan ketertiban umum yang digelar Satpol PP Kota Tangerang, Selasa (21/6) di aula Kantor Kecamatan Karawaci, Tangerang. Arief Wismansyah turut hadir dalam kegiatan tersebut secara virtual.

Kepala Satpol PP Kota Tangerang, Wawan Fauzi mengatakan, ada sekitar 208 personel yang hadir dalam kegiatan tersebut dari 104 Kelurahan yang ada di Kota Tangerang. Dia memastikan mendorong para personelnya untuk lebih proaktif dalam melakukan pengawasan prokes.

"Kami memberi pemahaman terkait kebijakan pemerintah adalah penyelenggaraan perlindungan masyarakat dan penanganan bencana secara baik dan benar kepada anggota Satlinmas Kota Tangerang," tutur Wawan. ● pp

IDN/ANTARA



### RELANAW HIBUR ANAK YATIM

Relawan Super Isman berkostum tokoh wayang Gatotkaca milenial mengajak anak yatim untuk menonton film di bioskop di sebuah pusat perbelanjaan di Solo Baru, Sukoharjo, Jawa Tengah, Selasa (21/6). Aksi tersebut untuk mengisi liburan sekolah dan sebagai "trauma healing" guna menghibur anak yatim yang orang tuanya meninggal akibat COVID-19.

### Ketua IDI Tangsel Terpilih Diharapkan Bantu Kemudahan Akses Pelayanan

**TANGSEL (IM)** - Sejumlah anggota IDI Kota Tangerang Selatan (Tangsel) menyebutkan beberapa harapan kepada siapapun ketua baru yang terpilih.

Anggota IDI Kota Tangsel, Taufik Dipa Sempana berharap kepada ketua terpilih mendatang, bisa memberikan kemudahan kepada para anggota dalam akses di bidang pelayanan kesehatan. Selain itu juga memiliki jaringan luas kepada stakeholder yang ada di wilayah Tangsel.

"Siapa pun nantinya yang terpilih, bisa memberikan kontribusi positif, semangat baru dan benar-benar menjawab memiliki organisasi IDI," pungkasnya, Selasa (21/6).

Sejauh ini, terdapat dua kandidat yang bakal mengisi kursi pimpinan IDI Tangsel yakni Suhara Manullang dan Fajar Siddiq.

Taufik menuturkan, dirinya sangat mengenal karakter dari kedua kandidat yang mencalonkan sebagai ketua IDI untuk periode mendatang.

Namun, dia berharap, pimpinannya nanti yang mengurus organisasi profesi

terbesar ini, dinahkodai oleh orang yang berpengalaman dan mempunyai track record yang bagus di Tangsel.

"Secara track record, kalau di pemerintahan Pak Suhara lebih berpengalaman untuk mengerti arah kebijakan Pemkot Tangsel. Beliau pernah di Dinkes, di rumah sakit, dan pengurus IDI juga. Mungkin lebih cepat memahami maksud dari program Pemkot ini. Sedangkan Pak Fajar memiliki pengalaman di bidang kedokteran dan organisasi," jelasnya.

Taufik juga berharap ketua IDI memiliki jiwa kekeluargaan yang tinggi, sehingga dapat mengayomi seluruh anggota dan memiliki pandangan selaras dengan program pemerintahan, untuk mengatasi pandemi Covid-19.

"Mengatasi pandemi Covid-19, mengantisipasi dan lainnya, itu kan termasuk program pemerintah, itu yang kita dukung. Meskipun pemerintah menyatakan harus lockdown, IDI harus menyikapi dengan berbagai skenario untuk memperbaiki tingkat kesehatan masyarakat," katanya. ● pp

## Terowongan Terpanjang Kereta Cepat Jakarta-Bandung Akhirnya Rampung

**PURWAKARTA (IM)** - PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) menyatakan proyek terowongan terpanjang kereta cepat Jakarta-Bandung tunnel 2 di Jatiluhur, Purwakarta, Jawa Barat, rampung yang menandakan 13 terowongan kini telah tersambung.

Direktur KCIC, Dwiyana Slamet Riyadi mengatakan, keberhasilan ini merupakan kebahagiaan terutama untuk proyek kereta cepat Jakarta-Bandung.

"Ini salah satu milestone yang terpenting dalam proses penyelesaian proyek kereta cepat Jakarta Bandung. Hari ini, kami kepada wartawan di Purwakarta, Jawa Barat, Selasa (21/6).

Sebelumnya, pengerjaan tunnel 2 sepanjang 1.040 meter ini menjadi salah satu titik konstruksi yang mempunyai tantangan tinggi karena berada di tanah lempung atau clay shale. Proyek terowongan ini berhasil diselesaikan pada 17 Juni 2022 lalu.

Jenis tanah tersebut mempunyai karakteristik yang mudah lapuk apabila terekspos saat

penggalian, sehingga berpotensi menimbulkan pergerakan konstruksi timbunan maupun jalan yang terdapat di atasnya. Tanah lempung tersebut tergolong ekstrem karena jika terekspos air dan udara dapat mengurangi hingga 80 persen daya dukung tanah.

"Tunnel 2 ini salah satu obstacle terberat dalam pembangunan proyek kereta cepat Jakarta-Bandung karena kondisi geologi yang dipenuhi oleh clay shale," jelas Dwiyana.

KCIC melakukan beberapa mitigasi dengan menambah galian yang semula dua titik menjadi empat titik. Selain itu, perusahaan juga menambah tenaga kerja hingga meningkatkan jumlah layer yang dari tiga lapis menjadi sembilan lapis untuk menghindari adanya runtuh-bangun galian.

KCIC melapisi dinding dan atap terowongan dengan double sheet wall agar memperkokoh terowongan tersebut, sehingga memperlambat pekerjaan proyek. Dwiyana menyampaikan progres investasi proyek kereta cepat Jakarta-Bandung telah

mencapai 84 persen, sedangkan progres fisik telah mencapai 76 persen. Adapun target operasi secara komersial ditargetkan pada Juni 2023.

Pada November 2022 KCIC akan melakukan tes dinamis untuk melakukan uji coba Electric Multiple Unit (EMU). Rangkaian EMU ditargetkan datang di Indonesia pada September mendatang.

Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia, Lu Kang mengatakan, kemajuan proyek kereta cepat Jakarta-Bandung penting bagi hubungan diplomatik Indonesia dengan Tiongkok. Ia menyampaikan, Presiden Indonesia dan Presiden Tiongkok sangat memperhatikan proyek transportasi ini karena setiap kali mereka melakukan komunikasi selalu membahas proyek kereta cepat Jakarta-Bandung.

"Kita bekerja sama dalam hal proyek kereta cepat Jakarta-Bandung ini dalam bentuk pemerperer hubungan Indonesia dengan China. Ke depannya, kita juga bisa lebih baik dalam bekerja sama," pungkas Lu Kang. ● pur

IDN/ANTARA



### HARI SKATEBOARD SEDUNIA DI TANGERANG

Skateboarder unjuk kebolehan di Taman Skate Park, Kota Tangerang, Banten, Selasa (21/6). Kegiatan yang diikuti oleh berbagai komunitas skateboard di wilayah Tangerang tersebut untuk merayakan Hari Skateboard Sedunia 2022.

## Pembangunan Rumah Minta PT IKPP Bantu Kurangi Rutilahu

**SERANG (IM)** - Sandang (pakaian), Pangan (makanan) dan Papan (tempat tinggal) merupakan kebutuhan primer manusia. Tanpa tempat tinggal hidup dengan baik dan sangat rentan terserang penyakit.

Ada banyak Rutilahu (Rumah Tidak Layak Huni) di Kabupaten Serang. Pemerintah Daerah meminta PT. IKPP Serang berperan serta mengurangi permasalahan Rutilahu, khususnya di Kecamatan Kragilan dan sekitarnya. Melalui kegiatan Corporate Social Responsibility (CSR), PT. IKPP Serang melaksanakan Program Bedah Rutilahu.

Program perbaikan Rutilahu Kabupaten Serang bersama PT. IKPP sejak tahun 2017 telah membangun 32 rumah dan ditargetkan 5 rumah akan dilakukan pembangunan Rutilahu di tahun 2022.

"Salah satunya rumah bapak Gumiwan yang lokasinya berada di Desa Kramatjati Kecamatan Kragilan, pembangunannya telah selesai bulan Juni 2022," kata Koordinator CSR PT. IKPP Serang Dani Kusumah saat serah terima rumah di Kramatjati, Kragilan, Kabupaten Serang, Banten, Selasa (21/6).

Menurut Dani, Program ini didukung oleh pemerintah Desa dari penerima bantuan, serta Muspika Kecamatan Kragilan yang secara bergotong-royong swadaya masyarakat dalam membantu membangun rumah tidak layak huni menjadi layak huni.

"Jadi, setelah kita perbaikan rumahnya tidak boleh dijual atau disewakan dan ini harus menjadi perhatian serius bagi penerima manfaat program Rutilahu ini," ungkapnya. ● pra